

Familie Fritz, Mai 2024

Hallo liebe FeG Viernheim,

wir alle hoffen, dass es euch als Gemeinde gut geht.

Ist es nicht schön, das warme Wetter zu genießen und an alledem auch wieder so neu Gottes Herrlichkeit und Größe sehen zu dürfen?

Gerne möchten wir euch unsere Anliegen wieder weiterleiten:

Privat:

Uns als Familie geht es gesundheitlich gut, dafür danken wir für alle Gebete und dieses bleibt immer wieder ein Anliegen. Danke auch für euer Gebet, damit die letzten Klassenarbeiten, die Kian noch vor sich hat, gut gelingen.

Gemeinde:

Im Monat März und April hatten wir eine Jüngerschaftsschule begonnen. Es waren vier junge Praktikanten bei uns. Unser Ziel ist es, diese Schule öfter anzubieten und auch Leute von hier vor Ort und aus dem Umkreis zu schulen. Im Mai beginnen wir mit einem Taufkurs, da wir im Juni um die zehn Täuflinge haben werden.

Danke für eure Unterstützung und in seiner Liebe verbunden wünschen wir euch allen eine gesegnete Zeit.

Ganz liebe Grüße aus Halle
Markus, Maria und Kian